
EL CONCEJAL DE EDUCACIÓN Y DEPORTES PRESENTÓ SU RENUNCIA 

Dimitió Gregorio de Lara 
Paulino Sánchez 

U a unanimidad ha 
=i sido la tónica en la 

mayor parte de los pun
tos del orden del día del 
Pleno, que comenzó con 
la noticia de la primera 
vacante en la Corpora
ción salida de las elec
ciones del 28 de mayo 
de 1995, al presentar su 
renuncia al cargo el que 
fuera número seis del 
PSOE y desde entonces 
delegado de Educación 
y Deportes Gregorio de 
Lara. 

Leída la renuncia por 
el secretario, en la que 
se indicaba existían mo
ti vos profesionales, se 
pasó al agradecimiento 
por su labor al frente de 
la Corporación, tanto el 
alcalde como el portavoz 
de su grupo Diego García 
Abadillo, como el porta
voz de la oposición Fran
cisco Luna agradecieron 

Gregario de Lara, concejal de Educación y Deportes. 

los trabajos prestados, indicando 
Luna que se le tenía que agradecer la 
creación del Consejo Municipal de 
Enseñanza. 

Tranquilidad 

Por otro lado la tónica en el Pleno 
fue la tranquilidad en el debate en los 
puntos donde había discrepancia, aun
que la mayor parte de los quince pun
tos del Pleno se aprobaron por unani
midad, no habiendo acuerdo en la 
aprobación de las cuentas del presu
puesto del 95, que la oposición seña
ló votaba en contra al haberlo hecho 

16 

en su día contra el presupuesto. 
Tampoco hubo acuerdo, como es 

tradicional, en las contribuciones es
pecial es para encintado y 
pavimentación de calles y sí en la 
aprobación de esos mismos proyec
tos técnicos, mientras que los popu
lares se abstenían a la hora de facultar 
al alcalde para la adquisición de te
rrenos para ampliación de la 
depuradora, al señalar que les pare
cía excesivo el precio de un millón 
de pesetas por fanega para las 5,86 
que se piensan adquirir indicando que 
si no era muy urgente debía dejarse y 
negociar incluso con otros propieta
rios, indicando el alcalde que sí exis-

tía esa urgencia. 
Hubo unanimidad en 

puntos como solicitud 
del Fram específico para 
crear una zona verde en 
el polígono A, para pe
dir ayudas a diversos or
ganismos que se encar
garían de financiar con 
cargo a los ejercicios de 
1996 y 1997 su importe 
que asciende a unos 80 
millones de pesetas, así 
como en las bases para 
la concesión de ayuda e 
incentivar las empresas 
promovidas por mujeres. 

Se votó asimismo por 
unanimidad la solicitud 
de 20 millones de pese
tas a la Diputación para 
obras de cubierta, estruc
tura y movimiento de tie
rras en el edificio de ser
vicios múltiples, como 
igualmente la hubo en la 
propuesta de financia
ción del polígono indus-
trial que podría ascen
der a 11 O millones de 

pesetas, solicitándose el importe men
cionado a la Consejería de Obras Pú
blicas de la Junta de Comunidades 
de Castilla La Mancha, con financia
ción cero y devolución una vez que 
se vayan vendiendo las diferentes 
parcelas. 

Modificación de 
créditos 

El PP se abstuvo asimismo en el 
primer expediente de modificación 
de créditos por importe de 50.600 
pesetas, al considerar ese grupo que 
podría ocasionar la petición de algún 
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